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Una realtà giovane, ma dalla consolidata esperienza. 
Studio Seltz offre al cliente e alla collettività progetti 

studiati a misura e attenti al dettaglio.
Ce ne parlano Irene ed Elena, al timone della società.

Quando e come comincia la vostra storia?
Studio Seltz è una realtà molto recente, nata circa un anno 
fa, ma la nostra è una storia di collaborazione e amicizia 
che dura da quasi 20 anni. Ci siamo conosciute al primo 
atelier di progettazione al campus universitario e da allora 
la voglia di sperimentare, progettare e approfondire non è 
mai mutata. Dopo anni di esperienze a tutto tondo in ambi-
to architettonico abbiamo deciso di percorrere una nuova 
via, da plasmare e formare a nostra immagine e somiglian-
za. Il salto è stato (ed è ancora) elettrizzante.

Cosa fa Studio Seltz?
Progettiamo e realizziamo. Sembrano azioni scontate ma 
non lo sono.
La nostra missione è realizzare architetture a 360°, attra-
verso uno studio costante e approfondito finalizzato a rag-
giungere il risultato ottimale per il cliente e per chiunque 
fruirà, in modo anche indiretto, i nostri oggetti.
Equilibrio, esigenze funzionali e tecniche, aspetti estetici ed 
emozionali si bilanciano in un gioco che per noi è fonda-
mentale, sia alla grande scala, sia di fronte alla selezione di 
dettagli e materiali per un interno. Studio Seltz crea oggetti 
mai eccessivi, ma che nella loro compostezza suscitano 
emozione.
Ogni progetto è un caso a sé: è un abito sartoriale, confezio-
nato per un’occasione speciale.
Lavoriamo soprattutto per privati e per investitori, applican-
do questo approccio sartoriale su ogni oggetto e ad ogni 
scala, che si tratti di una villa, di un interno, di una ristrut-
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turazione, di un condominio, di uno stabile amministrativo. 

Come vedete, nel futuro, la vostra società e quali 
sono i vostri obiettivi?

Siamo donne e siamo molto curiose: abbiamo costante 
necessità di nuovi stimoli. Ci piace pensare ad un lavoro 
che ci assomigli e che riservi per noi sempre qualche effet-
to sorpresa. Non ci spaventano le sfide. Quando abbiamo 
un’idea cerchiamo di svilupparla, lanciamo il sasso per pro-
vare ad inventare e reinventarci. Futuro e obiettivi? Li sco-
priremo strada facendo, il futuro si plasmerà in modo fluido 
e certamente ci stupirà.

Qual è oggi l’elemento differenziante rispetto ad altri 
studi?

La qualità delle realizzazioni e del servizio, dal giorno in cui 
tracciamo la prima riga alla consegna del cantiere. Proget-
tare per noi significa rinunciare al compromesso, per otte-
nere risultati pienamente soddisfacenti. “Progettare” non è 
un gesto, ma l’unione di molto lavoro, passione e dedizione.
Chiunque entri in contatto con ciò che stiamo realizzando 
deve poter dire: wow, non c’era un’altra via, è questa la di-
rezione giusta!
Crediamo molto nelle sinergie tra professionisti e artigiani; 
i migliori progetti e le migliori idee nascono dall’unione di 
tasselli di qualità e dall’ambizione di creare insieme qual-
cosa di nuovo. 

Se dovessi chiedervi una parola che vi identifica, 
quale sarebbe?

Sartoriale, emozionale. La nostra non è un’architettura ico-
nica che mira alla riconoscibilità stilistica, è un’architettura 
elaborata caso per caso che punta a sfiorare qualche cor-
da dell’anima. 
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